

ANDELLE RANDONNEES



Charleval, le 12 janvier 2026

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 11 JANVIER 2026

Sur convocation les membres de l'association ANDELLE RANDONNEES se sont réunis en assemblée générale le onze janvier deux mille vingt six à la salle CHARLES IX à CHARLEVAL.

L'assemblée est présidée par M. Philippe PETIT en qualité de Président. 86% des membres à jour de cotisation étant présents ou représentés, l'assemblée peut valablement délibérer.

Etais présente à cette assemblée Madame Christiane HECQUET, 1ere Adjointe au Maire de la commune de Charleval, M Jean-Paul PICARD responsable du site « Charleval mon village » qui relate par son site internet les sorties et évènements du club.

La séance est ouverte par le Président M. Philippe PETIT qui remercie l'ensemble des adhérents pour leur présence à cette assemblée en mentionnant, comme l'an dernier, que la prochaine assemblée se déroulera à l'ancienne gare où les travaux seront terminés courant 2026. Information confirmée par Mme HECQUET.

L'autre changement étant également l'heure matinal de cette Assemblée qui auparavant se déroulait l'après-midi.

Il reprend les éléments significatifs qui ont marqués l'activité du club lors de la saison 2025 à savoir :

- Le premier le plus marquant, étant la célébration des 30 ans d'existence du club Andelle Randonnées le 1^{er} novembre dernier. Une soirée réussie grâce à une organisation efficace et à l'implication de nombreux bénévoles du club. Le nombre de participants en est la preuve. Une petite déception néanmoins, la fête s'est terminée trop tôt pour certains. Pour rappel, le groupe ANDREWS avait une manifestation le dimanche midi 2 novembre.
- Le 2^{ème} évènement significatif est la demi-journée du jeudi 25 septembre à Lyons la Forêt. En effet, nous avons organisé, après avoir répondu favorablement à l'agence France Travail de Gisors, une activité basée sur la randonnée pour les demandeurs d'emploi de la région. Pour accompagner cette randonnée un petit quizz avait été préparé. Merci aux bénévoles qui ont répondu présent. Cette participation a permis au club de recevoir 1500 euros du Ministère des Sports.
- Le 3^{ème} évènement se déroule le mardi 8 juillet, en effet, le tour de France arrivait à Rouen avec un passage à Romilly sur Andelle avec la montée de la côte Jacques Anquetil. Pour l'occasion, le club avait organisé une petite randonnée pour admirer l'effort des cyclistes. Le passage de la fameuse caravane a permis de récolter quelques goodies dont le bénéficiaire principal s'appelle Oscar, petit fils de Sylviane.

- Le 4^{ème} évènement se passe le dimanche 9 novembre avec la randonnée à Marly le Roi qui a enregistré la plus grande participation avec 26 marcheurs soit plus de 50% de l'effectif du club. Il faut dire que celle-ci avait lieu une semaine après la célébration des 30 ans du club. L'envie de se retrouver ensemble peut-être. Merci encore à Gilles et Joëlle.
- Le 5^{ème} évènement, c'est la foire à tout de Charleval qui a eu lieu le dimanche 28 septembre. Cette année la recette nette s'élève à 289.60€. La météo clémente a permis aux actifs bénévoles de se restaurer sur le stand. Malgré notre banderole, le recrutement de nouveaux adhérents n'est pas au rendez vous.

Le Président remercie tous les bénévoles qui s'investissent dans l'organisation de tous ces événements et dans l'animation de randonnées et qui montrent qu'ils ne sont pas seulement des consommateurs mais acteurs de leur club. Il rappelle que la principale ressource de notre association réside dans le travail bénévole et à tous les nouveaux. Sans ce travail bénévole, l'association n'existe pas.

Celui-ci évoque ensuite les effectifs du club : Au 31 décembre 2025 notre club compte 49 adhérents. Pour la saison 2024-2025 nous avons eu 1 adhésion, pour la saison 2025-2026 nous avons eu 2 adhésions. Par contre, nous avons eu 6 départs ou non renouvellement pour la saison 2025-2026.

En matière de communication notre développement repose sur notre site internet, en consultation libre. Les comptes rendus et les photos associées peuvent inciter les visiteurs à franchir le pas de l'adhésion. On doit ajouter le site Facebook «Charleval mon village» de notre fidèle ami Jean Paul PICARD.

Il remercie la municipalité de Charleval pour l'intérêt qu'elle porte à notre association. La reconduction de la subvention de 700€ illustre cette confiance réciproque ainsi que la subvention exceptionnelle de 500€ à l'occasion des 30 ans du club.

Sur le chapitre des subventions, cette année 2025, la subvention du département de l'Eure s'élève à 400€. Pour rappel, l'année dernière la subvention départementale était de 573€ soit une diminution de près de 173€. Cette baisse n'est pas anormale compte tenu du contexte politique et budgétaire de notre pays, les subventions destinées au monde associatif seront en nette baisse pour l'année 2026.

Merci également aux communes de Romilly sur Andelle et Vandrimare pour leur participation financière.

Il remercie également le Crédit Agricole Normandie Seine, agence de Fleury sur Andelle, pour sa généreuse participation financière dans l'achat de gourdes offertes lors de la soirée des 30 ans.

Parole est ensuite donnée à la trésorière qui présentera le bilan financier de l'année 2025 et le budget prévisionnel de l'année 2026.

La secrétaire reviendra en détail sur les manifestations de la saison écoulée, les statistiques de participation et abordera les projets de sorties de la future saison

ORDRE DU JOUR

- ❖ Rapport moral
- ❖ Rapport financier
- ❖ Bilan de la saison 2025
- ❖ Retour sur les 30 ans du club du samedi 1^{er} novembre 2025
- ❖ Prévisions de la nouvelle année
 - Week-end à Granville et le Mont-St-Michel du 14 au 17 mai 2026
 - Séjour semaine en AVEYRON – VVF de NAJAC du 20 au 27 juin 2026
 - Rêves de Bison le dimanche 10 mai 2026 à Muchedent
- ❖ Week-end 2027 - proposition : Le Gâtinais Le canal de Briare
- ❖ Séjour 2027 – proposition : La Drôme Provençale (NEACLUB Les lavandes Rémuzat)
- ❖ Election du Comité Directeur : 3 sortants
 - Philippe PETIT
 - Christian FORET
 - Jean-Marc PINGRIS
- ❖ Questions diverses :
 - Prise en charge des frais d'hébergement et taxe de séjour lors des reconnaissances des sorties week-end – approbation du texte pour l'inclure dans le règlement intérieur.
 - Rappel sur la «*déclaration des frais engagés dans le cadre d'une activité bénévole*» lors des déclarations d'impôts
 - Les formations FF Randonnées

A été mis à la disposition des adhérents :

- Les résultats financiers de la saison sportive 2025
- Les statistiques de participation aux randonnées 2025
- Les informations des randonnées à venir sur le site SPORT REGION
- La feuille de présence pour émargement

Les bilans moral et financier sont acceptés à l'unanimité

BILAN SUR LES ACTIVITES DU CLUB

LES RANDONNEES 2025

La saison passée nous avons eu comme lieux de randonnées :

Au premier semestre de Janvier à Juin le Dimanche : Notre-Dame de Bondeville avec la visite de la corderie Vallois, le Mesnil Lieubray, Val de Reuil, Ecaquelon, Hautot le Vatois, Suresnes et le Mont Valérien, Cormeilles, Beauvoir en Lyons, Pressagny l'Orgueilleux, Gasny pour la journée départementale de la randonnée, Mers les Bains.

Au second semestre de Septembre à Décembre le Dimanche : Bueil le dernier dimanche d'août, Vézillon, Muids, Rambures et le déjeuner au Cygnes d'Opale, St-Georges du Vièvre, Marly le Roi, Rouen et les festivités de Noël, La Bouille.

Les randonnées du mardi de Janvier à Juin : Grainville-sur-Ry, Pitres, Les Andelys, Lisors, Val d'Orger, Le Vaudreuil, Morville-sur-Andelle, Fleury la Forêt, Charleval, les Hauts de Rouen, Longuerue, Poses, Bourtheroulde et la visite des lampes Berger.

La journée Tour de France le 8 juillet avec une randonnée au départ de Pont-St-Pierre jusqu'à la Neuville Chant d'Oisel

Les randonnées du mardi de Septembre à Décembre : Romilly-sur-Andelle, Mesnil-Mauger, la sortie champignon (sans champignon) à St-Aubin-les-Elbeuf, Touffreville, St-André-sur-Caillly, Auzouville-sur-Ry, Andé et la visite du moulin, Elbeuf-sur-Andelle.

LES SEJOURS 2025

LE HAUT MORVAN LE WEEK-END DE PENTECOTE DU 6 AU 9 JUIN

Le week-end 2025 était organisé cette année dans le haut Morvan en Bourgogne par nos amis Chalonnais Maryse et Jean-François. Les 26 participants se donnaient rendez-vous à Vézelay dans l'Yonne pour un déjeuner avant la visite guidée de ce plus beau village de France et de sa basilique Sainte-Madeleine, édifice majeure des pèlerins de Compostelle. Après cette belle visite historique, le groupe se dirigeait vers le centre ACTIVITAL à l'Etang de BAYE près de Château-Chinon capitale du Morvan dans la Nièvre. Lieu simple et très reposant en pleine nature morvandelle.

Le lendemain le groupe partait pour une randonnée de 14 km autour du **lac des Settons** afin de découvrir l'origine de ces lacs artificiels créés entre 1850 et 1858 pour faciliter le flottage du bois jusqu'à Paris. La maison des gardes, aujourd'hui Office du Tourisme, relatait la construction du barrage et la vie économique de l'époque. Le groupe allait ensuite à Alligny-en-Morvan visiter l'étonnant Musée des nourrices qui raconte l'histoire des nourrices et des enfants de l'Assistance publique depuis la fin du 18e siècle. Le lendemain, la randonnée avait pour thème le **Lac de Pannecières et la forêt de Faubouloin** avec un circuit de 18km et 450m de dénivelé à travers les magnifiques sapins morvandiaux, les fontaines païennes et un déjeuner au soleil au pied de la chapelle de Faubouloin. En retour vers l'hébergement le groupe découvrait l'échelle des 16 écluses de la vallée de Sardy qui s'étend sur plus de 3 km sur le canal du nivernais

Lundi, dernier jour de ce week-end, les randonneurs quittaient le gite pour la ville de Lormes, départ de la randonnée de 10 km intitulée **Le mont de la justice et les gorges de Narvau**. Un paysage différent des précédents avec la découverte d'un magnifique panorama sur la vallée de l'YONNE qui s'élève à 470 m, les peintures de Corot qui séjourna à Lormes jalonnant le sentier de randonnée, son église perchée au sommet du mont St-Alban et les gorges de Narvau avec une magnifique cascade, lieu de notre pause méridienne.

Le retour pour certains fut plus mouvementé mais heureusement sans conséquences à ce jour.

Le séjour à SEVRIER au bord du lac d'ANNECY du 3 au 10 mai 2025

Le séjour annuel d'Andelle Randonnées se déroulait cette année du 3 au 10 mai au Balcons du lac d'Annecy à Sévrier en Haute Savoie. 25 adhérents participaient à cette semaine de randonnées alpines qui fut malheureusement contrariée par une météo capricieuse. Pluie, brouillard, froid s'invitaient tout le long de la semaine avec un petit répit le dernier jour. Le dimanche le groupe faisait la connaissance des deux guides accompagnateurs en montagne, Frédéric et Christophe, qui tout le long du séjour ont aménagé les lieux et circuits prévus en fonction des conditions climatiques. En ce premier jour de marche, les randonneurs commençaient par la cascade d'Angon le matin et le Roc de Chère l'après-midi. Le lendemain, journée pluvieuse, les accompagnateurs emmenaient les randonneurs le matin à la réserve naturelle du Bout du Lac sur la commune de Doussard afin d'en découvrir sa bio diversité et l'après-midi au col de Tamié, son abbaye et son fort militaire sur le massif des Bauges. Le mardi, direction Manigod et le plateau de Beauregard, journée sous le brouillard sur le plateau de Follières et Les Frêtes, randonnée dans la neige au pays du Reblochon. Le mercredi, journée off, visite d'Annecy avec un guide conférencier et le parapluie ! Restaurant « au beau soleil » et oui cela ne s'invente pas ! Et balade sur le lac en bateau, bien au chaud ! Le Jeudi, très petite amélioration sans pluie, direction le plateau des Glières, haut lieu de la résistance et de parachutage en ce 8 mai. Très belle randonnée chargée d'histoire jusqu'aux chalets des Auges à 1760m et descente par le chalet du loup pour certains et notre dame des neiges pour d'autres avec une arrivée au mémorial de la résistance des maquisards. Le vendredi, dernier jour de randonnée, le soleil pointait enfin quelques rayons et les guides emmenaient le groupe sur le sentier des tannes et glacières à Margeriaz, station de ski du massif des Bauges et lieu de spéléo rando. Après une ascension jusqu'au col du mont Rafou, chamois et marmottes pouvaient être observés grâce à l'équipement de Frédéric, trépied et lunette d'observation, belle récompense pour cette fin de séjour. La journée se terminait par une halte à la fromagerie du val d'Aillon et la chocolaterie de Bellecombe en Bauges. Après avoir remercié comme il se doit nos guides, le groupe rentrait au centre de vacances Neaclub où le séjour fut très agréable avec une très belle prestation hôtelière. Au total cumulé de la semaine le groupe a effectué environ 64 km et 2500 m de dénivelé +.

Bonne humeur et convivialité toujours au rendez-vous malgré le temps « pourri » subi par tous.

LES JOURNEES 2025

ABBAYES DE VALLOIRES A ARGOULE LE DIMANCHE 1^{ER} JUIN

Cette sortie initialement prévue en car s'est effectué en covoiturage, la commune de Charleval ne pouvant offrir cette prestation pour des raisons budgétaires, les 29 randonneurs se sont retrouvés à Argoules dans les Hauts de France pour une journée découverte de l'abbaye et des jardins de Valloires. La journée débuta par une pause café, croissants offerts par le club. Puis direction l'abbaye pour une visite commentée du cloître, de l'église, de la sacristie et de la salle du chapitre.

L'abbaye est une fondation cistercienne du XII^e siècle. Elle connut d'abord une période de grande prospérité puis une histoire mouvementée. Après la révolution, elle fut acquise par Jourdain de l'Eloge, châtelain d'Argoules qui voulait y installer des moines. Une communauté laïque belge occupa les lieux, suivie par le frère St Vincent de Paul qui y installe un orphelinat agricole. Il s'ensuit une période d'abandon, de pillages puis l'abbaye fut transformée en hôpital militaire belge durant la 1^{ère} guerre mondiale.

C'est en 1922 que Mademoiselle Papillon infirmière de la Croix Rouge fonde l'association, préventorium, dispensaire, qui accueille des enfants jusqu'en 1974. Plus de 25000 enfants y ont séjourné. L'association poursuit sa mission en accueillant au cœur de l'abbaye une maison d'enfants à caractère social.

Un déjeuner typiquement picard attendait les randonneurs au restaurant du Val d'Authie à Saulchoy.

L'après-midi, Gilles Clément le fondateur, offrait une balade conté dans ses jardins classés remarquables ; cet espace recèle de trésors avec ses jardins d'ambiances sur plus de 8 ha avec plus de 5000 espèces. Jardin avec sa perspective à la française, jardin des îles, jardin à l'anglaise, jardin des 5 sens, jardin de l'évolution, jardin des marais, la roseraie mêlant un camaïeu de blancs, de roses et de rouges.

Après cette balade végétale le groupe se retrouvait à la terrasse de la table du jardinier avant le retour de chacun.

JARDINS DE BAGATELLE ET D'ACCLIMATATION A PARIS LE JEUDI 12 JUIN

Lors de la randonnée du 23 mars au Mont-Valérien, certains participants ont souhaité revenir au jardin de Bagatelle en juin afin de profiter de la beauté de la roseraie en fleuraison et se rendre au jardin d'acclimatation pour compléter la journée. 19 randonneurs se sont retrouvés en cette belle journée printanière pour déambuler dans les jardins et profiter de quelques attractions revenant ainsi en enfance.

BOURTHEROULDE ET LA VISITE DES LAMPES BERGER LE MARDI 24 JUIN

Cette randonnée du mardi habituellement en demi-journée s'est transformée en une journée combinant randonnée de 14 km au départ de Grand Bourtheroulde, commune du Roumois, et visite à 16h30 du musée des lampes Berger, mondialement connue à travers plus de 70 pays. Tout d'abord les participants avaient rendez-vous au centre socio culturel Gilbert Martin, au pied du château Keller, lieu de départ de la randonnée de 14 km. Après avoir

traversé la ville en passant par le pigeonnier, la mairie, les écoles collèges et jardins d'enfants, le chemin à travers champs de lin, de blé, pommes de terre, etc... Emmenait les marcheurs vers leur point de pique-nique sur la commune de Bosc-Bénard Commun où se trouve la magnifique maison d'enfance d'Hector Malot. Après cette pause sous l'ombrage de magnifiques tilleuls, les marcheurs atteignaient le bois par le chemin de la Terre à Pots. Cette ballade intitulée "Le circuit des potiers" se situe sur les terres argileuses qui servaient autrefois à la fabrication de poterie, dont la tombe du dernier potier se trouve à Infreville. Le chemin circulait entre forêt, champs, chemins herbeux et jolis villages avant de retrouver le point de départ et partager un goûter offert par les animatrices du jour Armelle Anne-Christine et Françoise. A 16h30 le groupe se rendait à la maison Berger, entreprise du patrimoine vivant, afin de découvrir cette belle manufacture fondée en 1898 par Maurice BERGER préparateur en pharmacie. Le but des lampes à parfum était alors un moyen de purifier l'air ambiant et de capter les mauvaises odeurs dues au manque d'hygiène dans les hôpitaux. Sans cesse en évolution, cette entreprise compte aujourd'hui 180 collaborateurs sur le site normand pour la production des parfums, naturels et de synthèse, exporte dans plus de 70 pays, crée une dizaine de nouvelles fragrances chaque année. Elle travaille en étroite collaboration avec des designers de renom et des verriers spécialisés dans les petites séries. Le musée, en plus de son histoire, nous offre une collection de lampes toutes plus magnifiques et étonnantes les unes que les autres à travers les décennies de son histoire. Un orgue à parfum permet aux visiteurs de découvrir les parfums de maison élaborés par l'entreprise et à disposition à la vente de la boutique, que se soit en lampe à parfum, en diffuseurs de bouquets ou de voiture, bougies et bien d'autres. Les participants sont repartis ravis de cette belle journée ensoleillée avec quelques emplettes et l'envie de revenir aux portes ouvertes qui se déroulent chaque année début décembre avec de superbes promotions pour les cadeaux de fin d'année.

LA JOURNÉE « un stade vers l'emploi » LE MERCREDI 27 SEPTEMBRE A LYONS LA FORET

Début 2025 France Travail de Gisors a contacté Philippe PETIT pour savoir si Andelle Randonnées pouvait s'associer à une journée de rencontre entre employeur et demandeurs d'emploi à travers une activité sportive, la randonnée pédestre.

Philippe et Christian ont eu une première réunion le 24 mars avec France Travail à Charleval pour affiner le cadre de cette journée. Après présentation de ce projet à notre réunion semestrielle du 5 avril, nous avons donné notre accord pour s'associer à cette manifestation. Nous avons eu de nouvelles réunions avec France Travail les 21 mai, 24 juin, 24 juillet et 26 août.

Un groupe de travail composé de Philippe, Anne Christine, François et Christian a été constitué, 5 parcours ont été choisis et reconnus avec des volontaires du club au départ de Lyons-la-Forêt.

Le 25 septembre Andelle Randonnées, avec la participation d'une vingtaine de membres du club, a donc encadré 5 groupes composés de représentants d'entreprise, de demandeurs d'emploi, de représentants de France Travail. Les parcours de 3 à 5 km ont permis des échanges intéressants pour tous les participants et les randonnées ont été suivies d'un petit encas et d'un Speed Dating, recrutement avec les employeurs, qui étaient restés anonymes pendant la randonnée.

Malheureusement, malgré notre demande, nous n'avons pas eu de retour de France Travail sur le résultat de cette journée. Grace à cette journée, le club a touché une subvention de 1 500 € par le ministère des sports. Merci à tous les participants de cette journée.

LA JOURNÉE FOIRE A TOUT DE CHARLEVAL LE DIMANCHE 28 SEPTEMBRE

En effectif réduit mais sous un soleil radieux et une ambiance chaleureuse, les animateurs du stand d'Andelle Randonnées, ont réussi à vendre multiples articles pour la somme totale de 290€.

Merci aux personnes présentes et surtout à notre Président et son épouse qui une fois de plus ont ouvert leurs portes pour le déjeuner et le dîner des chalands du jour.

LES 30 ANS DU CLUB LE SAMEDI 1^{ER} NOVEMBRE A PONT-ST-PIERRE

Sur le pied de guerre depuis plus d'un an, le Comité d'Andelle Randonnées, ici présent, a préparé avec enthousiasme ce beau moment commémoratif pour fêter les 30 années d'existence du club.

Cette soirée festive qui réunissait 102 convives dont 55 adhérents et anciens adhérents, se déroulait à la salle Calvo de Pont-St-Pierre joliment décorée aux couleurs de l'association par les petites fées : Maryline, Corinne, Martine, Anne-Christine.

Notre Président Philippe PETIT avait convié l'ensemble des adhérents et anciens adhérents du club, les représentants des municipalités qui contribuent financièrement à la pérennité de l'association ainsi que le Président du Comité Départemental de Randonnée Pédestre, M Michel DIMPAULT représentant la Fédération Française de Randonnée où le club est affilié.

Le Président a tout d'abord remercié vivement tous les bénévoles de l'association pour leur investissement dans l'organisation de cette soirée ainsi que leur implication dans la vie associative du club. Il a ensuite relaté la vie du club créé en 1995 par le premier Président René DELIVET, club intitulé alors FLEURY ANDELLE RANDONNEES. Le siège de l'association est transféré à Charleval le 17 novembre 1999 et rebaptisé ANDELLE RANDONNEES. En 2000 René DELIVET laisse sa place de Président à Jean DUVAL jusqu'en 2002, puis Chantal DEPITRE jusqu'au 8 janvier 2017 où Philippe prend la Présidence après une promesse faite à Chantal, qui décède le 15 février 2017.

Le Président parlait ensuite des effectifs, de la moyenne d'âge croissante des adhérents, des années Covid avec les difficultés d'organisation de randonnées et de manifestations, des difficultés à recruter des adhérents plus jeunes malgré les disciplines proposées par la Fédération et le manque d'animateurs diplômés pour encadrer ses différents types de randonnées. Il rappelait également les aides financières perçues par le club, notamment celle de Charleval mais aussi Romilly sur Andelle et Vandrimare ainsi que la subvention départementale, l'engagement du Crédit Agricole en tant que sponsor avec la fourniture de 2 barnums, de parapluies l'an dernier ainsi que les gourdes à l'effigie des 30 ans offertes à tous les participants de la soirée. Sans ces aides, le fonctionnement de l'association serait plus compliqué.

Il revenait sur la journée « Un stade vers l'emploi », organisée avec France Travail le 27 septembre dernier, journée enrichissante sur le plan humain et financier, qui a permis de percevoir une subvention de 1500€, du ministère des sports.

Enfin il mettait en avant une bénévole, la secrétaire de l'association, Françoise PINGRIS, pour son investissement dans le club et tout particulièrement dans l'organisation des week-ends prolongés et des séjours, et cela depuis plusieurs années.

Place ensuite au cocktail avec une rétrospective en image des 30 ans années passées, puis à la soirée avec un repas servi à table du traiteur « La cuisine de Caroline » et l'animation musicale avec l'orchestre les ANDREWS dont la prestation a ébloui l'ensemble des convives.

Cette soirée fut un réel succès par son ambiance, sa qualité, sa bonne humeur, et l'envie de recommencer.... Dans 10 ans !

L'APRES-MIDI CULTURELLE AU MOULIN D'ANDE LE MARDI 2 DECEMBRE

Le mardi 2 décembre, 21 adhérents se sont rejoints sur le parking du théâtre du Moulin d'Andé, haut lieu de la création artistique, pour dans un premier temps une randonnée autour du village de 9km, avant une visite commentée du moulin et une collation gourmande. Au départ du Théâtre où ont lieu régulièrement des concerts et événements artistiques, les randonneurs traversaient le parc de rocallles du Moulin d'Andé inscrit au monument historique par son originalité de faux bois en béton sculpté dit "rustique" ; cette fausse nature se mêle harmonieusement à la vraie en trompe l'œil habile. Après avoir longé la Seine, le Moulin se dresse fièrement avec sa roue pendante restaurée. Le groupe empruntait le GR2 par le chemin qui longe et traverse la propriété avant d'arriver sur la commune d'Herqueville à travers plaines et bois en passant devant la propriété de Louis Renault, fondateur de la marque automobile. Les marcheurs arrivaient sur la commune d'Andé par la liaison du GR2 en admirant les belles demeures surplombant la Seine. De retour au moulin, la visite commentée pouvait commencer tout d'abord par les salles de réception du moulin et celle de la meule, où jadis furent tournées des scènes cinématographiques de Jules et Jim de François Truffaut avec Jeanne Moreau. Les fondations du moulin datent du XI^e, celui-ci avait pour fonction d'approvisionner le Château Gaillard, le moulin à roue pendante, unique en Europe, date du XVe (c'est le dernier spécimen à avoir gardé l'ensemble de ses mécanismes). Il appartenait au début du XX^e au domaine agricole de Louis Renault puis au père de Suzanne Lipinska ; celle-ci le transforma en centre culturel au milieu de XX^e. Elle crée en 1998 le Centre des écritures cinématographiques (CECI) qui compte plus de 400 projets soutenus et de nombreux artistes accueillis en résidence pour accomplir leurs arts. Aujourd'hui, c'est son petit-fils, Stanislas Lipinska, qui en est le président. Cet après-midi se termina par un délicieux goûter concocté par le personnel du Moulin et offert par le club Andelle Randonnées.

REMERCIEMENTS

Nous tenons à remercier les personnes qui à l'occasion de leur anniversaire ou d'un autre évènement offre l'apéritif, du vin, des gâteaux etc...des intentions qui sont toujours appréciées de tous.

Merci à tous les organisateurs et animateurs de randonnées pour leur investissement dans le club. Merci à toutes et à tous pour ce coté convivial et sympathique que vous apportez chaque fois à la randonnée.

ASSEMBLEE GENERALE 2026 - PRESENCE ANNEE 2025

NOMBRE DE LICENCIES AU 31.12.24 **49**

Femmes : **33 soit 67%**

Hommes : **16 soit 33%**

6 Départs saison 2024/2025 : DIOLOGENT MN – ICHOU M – PINAUD C – LEBAUBE P – JOBIN D – MOREL F-

2 Arrivées saison 2024/2025 : GUIBOUT B – PIARD JC

MOYENNE D'AGES au 31.12.2025 : **71 ans**

FEMME : **71 ans** HOMME : **71 ans**

STATISTIQUE SUR L'ANNEE 2025

MOYENNE D'AGES : **71 ans**

FEMME : **71 ans** HOMME : **71 ans**

BASE DE 55 LICENCIES ; 36 femmes soit 65% et 19 hommes soit 35%

LES DIMANCHES

NOMBRE DE RANDONNEES : **27**

KM PARCOURUS : **437**

KM MOYEN PAR RANDONNEE : **16.19** KM (437 km / 27 randonnées)

Soit pour l'ensemble des randonneurs **5942** km (367p x 16.19 km)

KM MOYEN PAR RANDONNEUR : **16.19** KM (5942 km / 367 randonneurs)

Le minimum 4 à Gasny et le maximum 28 à Valloires et 26 aux lacs du Morvan et Marly le Roi

Soit un NOMBRE DE PARTICIPANTS : **367** MOYENNE PAR SORTIE : **14 pers soit 32.36%**

Soit : **22% femmes**)

10% hommes) **32% de participants**

68% absents

LES MARDIS

NOMBRE DE RANDONNEES : **22**

KM PARCOURUS : **198**

KM MOYEN PAR RANDONNEE : **9** KM (198 km / 22 randonnées)

Soit pour l'ensemble des randonneurs **3240** km (360 p x 9 km)

KM MOYEN PAR RANDONNEUR : **9** KM (3240 km / 360 randonneurs)

Le minimum 11 adhérents et le maximum 22 (Les Andelys-Pitres)

Soit un NOMBRE DE PARTICIPANTS : **360** MOYENNE PAR SORTIE : **16 pers soit 31.75%**

Soit : **23% femmes**)

9% hommes) **32% de participants**

68% absents

LES PLUS FIDELES

F – Sandrine JOURDAN avec 41 randonnées dont 19 le dimanche et 22 le mardi

H – Philippe PETIT avec 31 randonnées dont 15 le dimanche et 16 le mardi

LA SAISON A VENIR 2026

Les randonnées du dimanche :

La première randonnée de l'année aura lieu à Bierville, puis se sera Houppeville, Dieppe, Sommery, Isle Adam, Chérence, Valmont, Muchedent et la visite de Rêve de Bison, Hermival les Vaux, Lyons le Forêt en inter club avec Vexin Rando et 27 milles pattes, Verneuil sur Avre pour la journée départementale, pour celles connues à ce jour.

Les randonnées du mardi :

Les randonnées de demi-journée du mardi commenceront par La Neuville Chant d'Oisel (celle du mardi 6 janvier ayant été annulée pour cause de mauvais temps), Oissel, St-Marcel, Tosny, Fontaine sous Préaux, Mezières en Vexin, Beaussault, Flipou, Rouen pour celles connues à ce jour.

Le Week-end à GRANVILLE du 14 au 17 MAI - ASCENSION

Nous sommes à ce jour 27 inscrits pour un coût unitaire de 300€.

Jeudi 14 mai RDV au parking Fontaine Bedeau en face du centre nautique 8 MILLES NAUTIC à Granville pour 11h30 - 12H00 Restaurant chez Henriette 9 place Cambernon - 14h30 Visite de la ville haute et des remparts avec guide conférencier - Retour par la plage du Gousset et le Jardin Dior.
17h30 accueil au centre 8 MILLES NAUTIC pour réception des chambres.

Vendredi - Randonnée côtière au départ de Carolles plage - Pique nique à la cale St-Michel à St-Jean le Thomas - 18 km - dénivelé +275m - bâtons conseillés

Samedi - 10h15 RVD au Bec d'Andaine (plage des Genêts) pour la traversée commentée aller/retour de la Baie du Mont-St-Michel avec un guide - arrivée au Mont vers 13h30 - Pause de 1h - 14h30 retour avec arrivée plage des Genêts vers 16h30 - Pieds nus, en short - se munir de vêtements chauds, serviette, ciré et un change. Parking payant 6€ la journée par voiture.

Dimanche - Randonnée 14 km départ de l'Abbaye de la Lucerne - dénivelé +155m - visite guidée de l'Abbaye à 15h00 - Durée 1h30

PREVOIR CONTENANT POUR SALADES ET GOURDE POUR L'EAU.

Solde de 200€ par personne à régler pour le 30 mars.

SEJOUR A NAJAC DANS L'AVEYRON DU SAMEDI 20 AU SAMEDI 27 JUIN 2026

Nous sommes au complet avec 29 inscrits pour ce séjour, le coût par personne est de 656€ tout compris avec une participation du club de 6€ soit un reste à charge de 650€. Hors canoë qui est de 14€ par personne, à régler sur place.

Samedi 20 mai RDV à l'hébergement VVF Les Bastides en Aveyron - Les Hauts de Najac - Le Puech Moutonnier - 12270 NAJAC à partir de 17h00

Hébergement en logement de 2 personnes, draps et linge de toilette fournis. Pension complète, café inclus le midi, vin offert du dîner du premier jour au petit déjeuner du dernier

jour, animations en soirée. Apéritifs et pourboire des guides compris. Piscines intérieure chauffée et extérieure non chauffée - sauna - hammam

Randonnées journées et visites avec deux guides accompagnateurs - programme détaillé sur notre site -

Mercredi matin : Sortie canoë pour 20 participants, coût de 14€ par personnes à régler sur place – randonnée de 6km avec guides ou repos pour les autres

Samedi : Heure de départ maxi 9h00 après le petit déjeuner

Solde à régler : 150€ pour le 9 février et 150€ pour le 26 avril.

Comme d'habitude, pour ces deux séjours, vous vous organisez pour le covoiturage

Visite du parc Canadien REVE DE BISON et restaurant le dimanche 10 mai 2026

Nous vous proposons de faire une randonnée le matin autour de Muchedent d'environ 8 km. Déjeuner au restaurant pour 12h00 (menu unique).

14h15 visite guidée des bisons en camion militaire suivi à 16h00 de la visite guidée pédestre des loups.

Coût le plus bas suivant le menu choisi : 57€ (menu 53€ +2€ si moins de 30 personnes + 2€ tarif dimanche) – Autres menus à 56€ 58 € 60€ + forfaits 4€ ci-dessus

Ce programme a soulevé le coût onéreux de cette journée ; les avis étant partagés, un sondage sera fait auprès de tous les adhérents afin de choisir quelle option sera retenue :

- Option 1 – randonnée, pique-nique tiré du sac, visite des parcs pour 24€
- Option 2 – randonnée, repas au restaurant, visite des parcs pour 57€

A l'issue de ce sondage, la majorité votre sera retenu pour l'ensemble du groupe.

Propositions de Séjour et Week-end 2027 :

Week-end : Le Gâtinais – En cours de recherche d'hébergement

Séjour : La Drôme provençale au Neaclub Les Lavandes à REMUZAT

Une proposition financière de séjour a été présentée mettant en avant la différence de cout suivant le nombre de participants. Jusqu'à 26 personnes avec 2 guides environ 780€ et jusqu'à 30 personnes avec 3 guides environ 810€. L'écart de prix étant de 30€, l'assemblée donne son accord pour ne pas limiter le nombre de participants à 26 personnes. Ces prix sont des prix budgétés, ils seront à affiner suivant le nombre de personnes inscrites.

Une préinscription sera lancée courant janvier afin de connaître rapidement le nombre de personnes intéressées par ce séjour.

Réunion de bureau semestrielle :

Prochaine réunion samedi 11 avril 2026 à 17h00 à la salle « Christian LE TROQUER » route de Perriers (stade) de Charleval.

ELECTION DU COMITE DIRECTEUR

En accord avec les statuts, le renouvellement du comité directeur est effectué par tiers sortant. Le vote s'effectue à main levée.

SORTANTS

Christian FORET
Philippe PETIT
Jean-Marc PINGRIS

SE PRESENTENT

Sont élus à l'unanimité : Christian FORET - Philippe PETIT - Jean-Marc PINGRIS

ELUS :

- Danièle ROGER
- Jean-Pierre MORVAN
- Martine ROBERT
- Maryline DUPUTIE
- Christian FORET
- Françoise PINGRIS
- Jean Marc PINGRIS (membre du CDRP27)
- Anne-Christine LEBAUBE
- Philippe PETIT
- Nelly LHERNAULT
- Liliane LEBAUBE
- Gilles PINGRIS

COMPOSITION DU COMITE DIRECTEUR

Président	Philippe PETIT
Vice-présidente	Nelly LHERNAULT
Secrétaire	Françoise PINGRIS
Secrétaire adjointe	Anne-Christine LEBAUBE
Trésorière	Liliane LEBAUBE
Trésorier adjoint	Jean-Pierre MORVAN

MEMBRES

Christian FORET
Martine ROBERT
Marilyne DUPUTIE
Gilles PINGRIS
Danièle ROGER
Jean-Marc PINGRIS (membre du CDRP27)

QUESTIONS DIVERSES :

- a) **Prise en charge des frais d'hébergement et taxe de séjour lors des reconnaissances des sorties week-end – approbation du texte pour l'inclure dans le règlement intérieur.**

Après en avoir discuté lors d'une réunion du Comité, le Président a envoyé un courriel le 12 novembre 2025 à tous les membres du Comité afin d'obtenir leur avis et accord sur la demande de prises en charge des frais d'hébergement et taxe de séjour lors des reconnaissances des sorties week-end.

Voici la proposition de texte :

"Les frais d'hébergement concernant les reconnaissances des sorties week-end sont pris en charge par l'association pour un maximum de 4 personnes. Ces indemnités incluent uniquement les frais de nuitées et taxes de séjour. L'ensemble des repas et frais annexes restent à la charge des animateurs. Les hébergements choisis doivent être du même ordre financier que ceux prévus au séjour. Ce coût sera reporté sur l'ensemble du séjour prévu et inclus dans le prix total du séjour proposé aux adhérents"

Sur les 12 membres du Comité, 10 personnes ont répondu positivement et 2 négativement.

Des informations complémentaires sur de possibles réductions fiscales présentées lors de l'Assemblée Générale amènent à revoir la façon de procéder pour le remboursement de tout ou partie de ces frais engagés lors des reconnaissances des week-ends.

Le Comité devra à nouveau se réunir afin d'entériner ce sujet et le porter à la connaissance des adhérents.

- b) **Rappel sur la «déclaration des frais engagés dans le cadre d'une activité bénévole» lors des déclarations d'impôts**

Ce sujet est lié au précédent ; il sera évoqué et traité en même temps que le précédent.

- c) **Les formations FF Randonnées**

Le Président rappelle les formations existantes auprès de la Fédération Française de Randonnée ainsi que les dates et places vacantes pour 2026. Ces informations sont disponibles sur le site du Comité départemental de l'Eure.

Fin de l'Assemblée Générale à 12h15.

Le Président
Philippe PETIT



La Secrétaire
Françoise PINGRIS

